

Un grupo de vecinos de la Urbanización “Les Tres Cales” de L’Ametlla de mar decide iniciar el proceso para constituir una Entidad Municipal Descentralizada (EMD)

Un “Grupo Promotor” de vecinos residentes en la Urbanización “Les Tres Cales” y pertenecientes a la Asociación de Vecinos, han iniciado el proceso para constituir una Entidad Municipal Descentralizada (EMD) en L’Ametlla de mar. Esta EMD será la número 66 de Catalunya, la 7 en la provincia de Tarragona y la 3679 en el Estado español.

Los precedentes a esta iniciativa, de alguna manera, los encontramos en 1891 con el propio municipio de L’Ametlla de mar, que se segrega de EL Perelló o mucho más reciente, en 1989, con L’Ampolla que también se segrega del mismo municipio.

Las causas que motivan esta decisión son las mismas que provocaron las dos segregaciones anteriores: **el abandono municipal y la falta de servicios.**

Un núcleo urbano como es la Urbanización, situada a poco más de 2 km del pueblo, totalmente residencial, con más de 2000 de viviendas, y donde el número de residentes (1233 censados), se multiplica por 6 en los meses de verano, NO EXISTE para el actual Consistorio a la hora de atender las necesidades básicas y ser tenido en cuenta para organizar las innumerables actividades lúdicas que se celebran en el pueblo.

Algunos de los problemas que arrastra la Urbanización (desde la década de los 90 después de conocer a 8 Consistorios de diferentes ideologías) son los siguientes:

- Los servicios de recogida de basuras y restos vegetales son claramente deficientes.
- No existe limpieza organizada de zonas verdes, ni calles, ni aceras ni nada de nada.
- No existe alcantarillado, ni depuradora, cada Vecino tiene que resolverlo por sus propios medios.
- No existe canalización ni vertido de aguas pluviales en condiciones
- El acceso entre las partes baja y media de la Urbanización es vergonzoso.
- Existe un riesgo permanente de incendio como consecuencia del abandono de los barrancos que rodean la Urbanización.
- Existe riesgo nuclear (Nivel 1) por la proximidad a la Central, sin saber que hacer, si ocurre algún incidente (que ya ocurrió una vez).
- No hay parques públicos (uno abandonado), transporte publico interior de la Urbanización, transporte público al pueblo pensado en los Residentes y con parada en la Estación de Tren, bancos para sentarse, parques infantiles, Centro Social con servicio de Bar (y no al revés), algún servicio que aproxime la administración del Ayto. y del CAP.
- Mas del 60% de las calles están llenas de socavones y pendientes de reasfaltar.
- Hay que revisar toda la señalización urbanística de la Urbanización y repintar todo lo que sea necesario.
- Hacer cumplir la Normativa municipal en todas las parcelas sin construcción.

- Ya no caben más dilaciones para poner a funcionar los Planes de Emergencias e informar a todos los vecinos.
- Se necesita que el Ayuntamiento cumpla su papel y controle las nuevas obras, reformas, vertidos de escombros, vertidos de piscinas, circulación por encima de la velocidad permitida y los ruidos por encima de los niveles autorizados.
- En Seguridad se necesitan soluciones efectivas, implantando cámaras en la Urbanización y en los Parkings de las Calas.
- No se quieren edificios en ruinas ni complejos deportivos abandonados en la Urbanización.
- Se necesita una mayor transparencia de información entre el Ayuntamiento y la Urbanización.
- Se reivindica la instalación de Pantallas acústicas en la AP7 a su paso por la Urbanización.
- De una vez por todas, se debe regularizar el problema urbanístico de los vecinos que viven en la Fase 2. etc.etc

Como colofón a esta información, señalar que, ante la certeza manifiesta que existe un gran problema de GESTION entre los responsables políticos del Consistorio, vecinos de la Urbanización, cualificados, con experiencia empresarial, tanto en el ámbito público como privado, están dispuestos a dedicar su tiempo libre trabajando en la Gestión de la EMD **a coste CERO** para el Ayuntamiento, hasta conseguir revertir esta situación.
